

KABAR TERBARU

Babinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sosialisasikan Larangan Pembukaan Lahan Perkebunan dengan Cara Membakar

Aa Ruslan Sutisna - SURADE.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 8, 2023 - 11:51



Babinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sosialisasikan Larangan Pembukaan Lahan Perkebunan dengan Cara Membakar

Desa Cidahu, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi - Hari Jumat, 8

September 2023, menjadi momen penting bagi warga Desa Cidahu dan sekitarnya. Babinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) Desa Cidahu, Aipda Rijal Purniawan, menjalankan kegiatan Dalam Rangka DDS (Dialog, Diskusi, dan Sosialisasi) yang bertujuan untuk mengedukasi masyarakat tentang larangan membuka lahan perkebunan dengan menggunakan metode membakar, terutama dalam menghadapi musim kemarau yang dapat meningkatkan risiko kebakaran hutan dan merusak ekosistem lingkungan.

Kegiatan ini diadakan di Balai Desa Cidahu, dimulai pukul 10.00 hingga selesai, dan dihadiri oleh warga masyarakat yang peduli terhadap pelestarian lingkungan. Aipda Rijal Purniawan dengan penuh semangat menyampaikan himbauan dan sosialisasi kepada peserta, menjelaskan bahaya pembukaan lahan dengan cara membakar serta dampak negatifnya terhadap lingkungan hidup.

Selain itu, dalam acara ini juga disampaikan informasi mengenai program AA DEDE PRESISI (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) yang digalakkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H. Program ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Sebagai bagian dari upaya meningkatkan keamanan dan perlindungan hak asasi manusia, Aipda Rijal Purniawan juga membagikan nomor telepon penting untuk pengaduan, terutama dalam kasus human trafficking (TPPO). Nomor-nomor yang disampaikan adalah:

- AA DEDE: 08111699110
- Kapolsek Surade: 081314904050
- Babinkamtibmas Desa Cidahu Kecamatan Cibitung: 085795463555

Hasil dari kegiatan ini sangat positif, dengan partisipasi aktif dari warga masyarakat yang hadir. Mereka menyambut baik arahan dan program yang disampaikan oleh Babinkamtibmas, serta berterima kasih atas kunjungan ini. Acara berjalan dengan lancar dan kondusif, menunjukkan komitmen bersama untuk menjaga lingkungan hidup dan menciptakan wilayah yang aman dan damai. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut demi kebaikan bersama.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4 m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```